
CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

          

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 3. Februar 2021 
  

Fahrradpavillon 

  

Der Fahrradpavillon auf dem Hindenburgplatz scheint noch immer nicht ausgelastet 

zu sein. Daher ergeben sich folgende Fragen: 

 

- Wie viele Stellplätze stehen im Fahrradpavillon maximal zur Verfügung und wie 

viele davon sind aktuell vermietet? 

- Prüft die Verwaltung aktuell zusätzliche mögliche Standorte in der Mainzer 

Neustadt? 

- Hat die Verwaltung bereits geprüft, ob eine Verlegung des Fahrradpavillons an 

einen anderen Standort in der Mainzer Neustadt eine höhere Belegung erwarten 

ließe? 

 

Mainz, 26.01.2021  

   gez. Karsten Lange            


